Vichy, le 18 mai 2009

Communiqué de presse de Claude Malhuret, Maire de Vichy

L'enquête publique pour la construction de la bretelle autoroutière A 719 entre Vichy et Gannat peut maintenant être engagée. Je me réjouis de cette très bonne nouvelle pour notre ville et notre agglomération toute entière. Cette bretelle autoroutière permettra de relier la métropole régionale en 30 minutes et place Vichy au cœur des grands axes autoroutiers vers Paris, Bordeaux et Toulouse.

Nous attendions depuis plusieurs semaines la confirmation de cette nouvelle annoncée par Dominique Bussereau lors de la signature du plan Rail. Le suspens est désormais levé et je remercie très sincèrement Brice Hortefeux qui n'a cessé de multiplier les interventions pour que ce dossier essentiel pour le devenir de notre agglomération aboutisse.